



長野白樺ライオンズクラブ

334-E 地区 2R3Z

●第46期● No.164 2020年1月発行
 発行責任者/会長 宮下 芳一
 編集責任者/PR委員長 古旗 文夫
 事務局/〒380-0836 長野市南県町685-2
 長野県食糧会館4F
 TEL026-235-3977 FAX026-217-2005

みんなで森づくり! 第21回 エコロジー大作戦実施



開会式

当会の継続事業の一つである「エコロジー大作戦」が9月21日(土)、地附山公園で実施されました。今年度は、例会振替にしたので、例会を行ってから森の間伐作業に入りました。

今にも降りそうな天気でしたが、みんなで協力し予定通り終了することができました。この公園での作業は2008年からで、毎年場所をかえて森の整備を行っています。

昼食はLPの皆さんが作ってくれた豚汁をいただき、その後子ども達が大好きなかき氷もふるまわれました。最後はみんなでゲームなどを楽しむ予定でしたが、雨が降り出し中止となりました。

参加者は、長野県児童福祉施設連盟・日本ボーイスカウト長野県連盟長野第15団・NPO法人長野市環境緑化協力会・当クラブとLPで合計135人でした。



人気のかき氷



豚汁を作ってくれたLPのみなさん

24時間テレビ会場で献血・薬物乱用防止運動

8月25日(日) 残暑の中、若里公園で今年も献血活動と薬物乱用防止運動を実施しました。参加メンバーは積極的に来場者に呼びかけ、多くの皆様に協力していただきました。

当日の受付は70名で、献血者60名、計24,000ml。そして骨髓ドナーバンクには7名の方が登録してくださり、とても感動しました。暑い中、本当にお疲れ様でした。

またこの日は特設広場ステージ上で、当クラブの宮下会長からテレビ信州の盛浩二社長に募金が託されました。この様子は、長野県下に生放送され県民の皆様に広く知っていただけたことと思います。



信州BW B2リーグ公式戦会場での献血・薬物乱用防止アクティビティ報告

保健福祉委員長 林 卓也

去る12月15日、信州ブレイブウォリアーズ主催試合が開催されたホワイトリング広場にて献血・薬物乱用防止アクティビティを実施しました。当日は寒さにもかかわらず、38名の方に400ml献血のご協力をいただきました。

今後も、より多くの方に献血・薬物乱用防止活動に参加していただくよう、啓発活動に従事したいと思います。出席された皆さん、寒風の中ありがとうございました。

献血アクティビティ2019年度前期実績表

月日	時間	場所	受付	400ml 献人数	採血計 (ml)
8/20(火)	9:00~16:00	スーパーライオンズ 大豆島店	75	63	25,200
8/25(日)	9:30~16:00	24時間TV	70	60	24,000
10/27(日)	10:30~12:00 13:15~15:00	ドリームモーターズスクール昭和	34	25	10,000
11/26(火)	9:00~11:00	前田鉄工所	20	18	7,200
12/15(日)	10:00~13:00	信州ブレイブウォリアーズ公式戦(ホワイトリング)	48	38	15,200

台風19号により、クラブメンバーはじめ多くの皆さまが被災しました。心からお見舞い申し上げ、一日も早い復興をお祈りいたします。

また、友好クラブの北見白樺ライオンズクラブ様、

札幌しらかばライオンズクラブ様から心温まる義援金をいただきました。地域復興のために、感謝を込め大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。

台風19号による災害支援報告

市民福祉委員長 金沢 敦志



長野市へ義援金贈呈

12月23日(月)、加藤長野市長に宮下会長はじめ、高島、今井、鈴木、武内、古旗、金沢の各ライオンで訪問し、北見白樺ライオンズクラブと札幌しらかばライオンズクラブからの義援金の一部、計50万円を贈呈しました。

面談においては、加藤市長から義援金に対するお礼と被災したライオンズメンバーへのお見舞い、加えて、引き続き災害の復興に全力で取り組むとの言葉を頂戴しました。

(市によると、この義援金は年明けのなるべく早い時期から各被災者に被災の程度によって金額を決めて支払われるとのことです。なお、後日に長野市から寄附へのお礼状と寄附金受領証明書が送られてきております)

仮設住宅お餅配布

12月29日(日)、建設型仮設住宅に居住されている被災者の皆さまに、お正月用のお餅を配布いたしました。

建設型仮設住宅は、上松東仮設団地(木造)、若槻団地運動広場仮設団地(木造)、昭和の森公園仮設団地(プレハブ)、駒沢新町第2仮設団地(トレーラーハウス)の4か所で、各団地を順番にまわりました。

建設仮設住宅の戸数は115戸ですが、現在入居しているのは約75戸で、その全世帯に、宮下会長、赤羽、今井、北澤、高島、武内、福島、古旗、堀内(保)、堀込、宮下(知)、金沢の12名のライオンで手分けして訪問し、お渡ししました。

直接に手渡ししてきた居住者の皆さまには、大変喜んでいただきました。



チャーターナイト例会

9月11日の9月第一例会はチャーターナイト例会を開催しました。昭和49年9月29日に行われたことを記念して毎年この時期に初心を忘れず、また改めてチャーターメンバーに敬意と感謝を伝えています。

今回は、L.酒井千明とL.徳武良彦のお二人が記念スピーチを行い、奉仕活動の思い出とチャーターメンバーに感謝を述べました。

チャーターメンバーに花束贈呈(左からL.高橋ひろ子 L.仁科良幸 L.飯島昭三 L.中島雅美)▶



あいさつ運動に参加して

第二副会長 楠木 久

11月1日金曜日、朝7時30分からJR長野駅善光寺口駅前広場で「子ども・若者育成支援強調月間」の一環として、信州あいさつ運動等の啓発活動があり、L.高島陽子と二人で参加しました。

参加者は、ライオンズクラブメンバー、長野地域振興局総務管理課職員、長野県将来世代応援県会議職員他、総勢30名程で、たすきを掛け、のぼり旗を持って通勤通学途中の人々に「おはようございます」とあいさつをしました。

多くの人々への声掛けに最初は少し恥ずかしい気持ちもありましたが、とても清々しい気分になり、声掛けの重要性を実感しました。



第58回OSEALフォーラムに参加して

2R・RC 徳武 良彦

11月8日（金）、第58回東洋東南アジアフォーラムが、日本の地で7年ぶりに、世界平和を願う広島に於いて盛大に開催され、当クラブからは10名が参加しました。

受付後、バザール会場に移動をして、他国の人達と共に飲食・買い物を楽しみ、原爆ドームと平和記念資料館を大勢の修学旅行生たちと見学し、子ども達の関心の高さと平和のありがたさを痛感しました。参加の皆様お疲れ様でした。



入会式

入会式 11月27日



L.堀内 保彦
(スポンサー L.赤羽豊喜)

11月13日 ゲストスピーチ



ベスト・オブ・ミス長野大会事務局 山口 篤子様



ベスト・オブ・ミス
セミナー講師 清水 絵夢様

11月第一例会

2R3Z ゾーンチェアパーソン
例会訪問



L.吉澤 隆美

長野みすずLC結成40周年 記念大会参加報告

10月30日（水）ホテル国際21に於いて、樋口副市長はじめ大勢のご来賓とライオンズクラブ関係者の出席のもと盛大に開催されました。

スポンサークラブとして、宮下会長はこれまでの様々な奉仕活動に敬意を表し、ますますの発展とご活躍を祈念します、とお祝いを述べました。

長野みすずLC様、結成40周年本当におめでとうございます。当クラブ会員一同心からお祝い申し上げます。



スポンサークラブとして上原会長からの感謝状を受ける宮下会長(右)

おめでとうございます

諏訪湖LC結成60周年記念式典 諏訪湖LC諏訪和支部 結成40周年記念式典

令和元年11月16日（土）11時
RAKO 華乃井ホテルにて

当クラブ参加者：
2R RC L. 徳武良彦・
会長 L. 宮下芳一
幹事 L. 高島陽子
会計 L. 今井剛
接待親善委員長
L. 鈴木秀一



被災会員に義援金！



12月18日の第二例会で、台風19号により被災された当クラブ会員に対し、北見白樺LCと札幌しらかばLCの皆さまからいただいた心温まる義援金と当クラブ会員全員からの見舞金が会長から手渡されました。

お見舞いとともに一日も早い復興をお祈りいたします。そして北見白樺LC、札幌しらかばLC両クラブの皆さま、この度は誠にありがとうございました。改めて会員一同、心からお礼申し上げます。

家族合同クリスマス親睦会

会員厚生委員長 塚原 昌夫



334-E地区最優秀賞を受賞された竜野樹里花さんと作品

年末まであと二週間と迫った12月18日水曜日、家族合同クリスマス親睦会が開催されました。参加者は長野みすずLCの三役の皆様と平和ポスターコンテストで334-E地区最優秀賞を受賞された竜野樹里花さん親子の計5名のゲストを含めて73名となりました。

酒井清第三副会長の開宴の言葉で会はスタート。信州大学交響楽団の4名の皆さんによるクリスマスソングのメドレーでクリスマスムードが高まります。参加されたレオの皆さんも、宮下芳一会長扮するサンタクロースからのプレゼントを両手に嬉しそうにカメラにポーズをとりました。豪華賞品が揃う大抽選会では、当選者の名前が呼ばれると会場は更に盛り上がりしました。クリスマス会終盤は、『また会う日まで』をソングリーダー竹内良美ライオンの歌声に合わせて全員で大合唱。楽しい時間は、福島久LP委員長の言葉で閉会となりました。

参加された皆様のご協力で今年のクリスマス親睦会も無事終えることができました。皆様的心から感謝申し上げます。



ガバナー公式訪問合同特別例会報告

8月27日、ホテル国際21で334-E地区2R3Zのガバナー公式訪問合同特別例会が、加藤久雄長野市長を来賓にお迎えし、長野中央LCのホストで開催されました。

長野みすずLC所属のガバナーL.仁科良三はスローガンをもとに、基本方針を説明し、一丸となって奉仕活動に邁進しよう、と呼びかけました。

記念事業として、パラリンピック正式種目の「ボッチャ競技用具一式」を県健康福祉部に贈呈されました。

当クラブからは、元地区ガバナーL.仁科良幸、2R・RCのL.徳武良彦、地区環境保全委員長L.野村文孝、副幹事兼地区協力委員長L.岡宮清吉が地区役員として出席しました。



方針を発表する仁科ガバナー

騙したつもりが騙されて

LPの会 会長 宮下 孝子

9月17日、新橋演舞場でミュージカル「ペテン師と詐欺師」LPの会観劇。石丸幹二さんのダンディさと山田孝之さんのキュートさのW主演が本当にダブルで素晴らしく、笑いあり、大笑いありの面白さでした。役者の皆様、歌の上手さも流石でした。

「すしざんまい」の昼食「アルカナ東京」のフレンチ、とお腹も満たされ幸福度アップの一日でした。ご協力いただいた方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

